



RESTAURANT & BISTRO

.....
Neueröffnung

„Der gute Fang“ nennt sich der neue Gourmet-hotspot, der direkt am Donauufer in Ybbs eröffnet hat. Gemeinsam mit den Architekten von **BWM** konzipierte die Gastronomin Hannah Neunteufel ein gediegenes Restaurant mit edlem Interieur und gemütlichem Ambiente und das dazugehörige Bistro „Fischbar“, als Treffpunkt für jede Gelegenheit. Nomen est Omen – auf der Speisekarte finden sich Bouillabaisse, Bachforelle, Saibling und Waller, aber auch Blunzenknödel, Beuschel, Schnitzel, Ripperl vom Wollschwein und Rübengratin. In der Fischbar gibt's vom Frühstück bis zum Sundowner eine große Auswahl an Snacks, Vor- und Hauptspeisen, unbedingt zu empfehlen ist ein Aperitivo auf der traumhaften Donauterrasse.

Der gute Fang

3370 Ybbs an der Donau, Donaulände 1

Restaurant: Mo. bis Sa. 17:30 – 24, So. 11 – 17 Uhr

Fischbar: So. bis Do. 9:30 – 24, Sa. 9:30 – 1 Uhr

www.dergutefang.at



Fotos: Mato Jochanik